



Kirchengemeinde in Mistelgau würdigt langjährige Arbeit

Für fünf Mitwirkende des Posaunenchores der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau war der Festgottesdienst anlässlich der Kirchweih in der St. Bartholomäuskirche etwas Besonderes. „Für ihre Treue bei ungezählten Bläserinsätzen ist ihnen zu danken“, so Pfarrerin Friederike Steiner. Höhe-

punkt der Ehrungen war die Würdigung der Mesnerin Marie Teufel, die am Wochenende nicht nur ihren 80. Geburtstag feierte, sondern auch auf eine 25-jährige Dienstzeit zurückblicken konnte. Die Auszeichnungen für die fünf Bläserinnen des Posaunenchores nahm Helmut Pfaffenberger vor, der selbst auf

35-jähriges ununterbrochenes Wirken verweisen konnte. Für 35 Jahre treuen Bläserdienst wurden Monika Bär und Kerstin Stielow geehrt und für zehn Jahre Carina und Lisa Wagner sowie Ramona Schwarzer. Pfarrerin Friederike Steiner schaut auf 25 Jahre Seelsorge zurück. Foto: Dieter Jenß